

Inquieta a calificadora gobernabilidad del País

GONZALO SOTO

MÉXICO.- La ingobernabilidad y percepción de corrupción están afectando las inversiones que debería recibir México como resultado de sus reformas estructurales, advierte Standard & Poor's.

“La debilidad en la gobernabilidad, que en parte reflejan un débil estado de Derecho y percepciones de corrupción, limita el beneficio de las reformas, especialmente limitando las inversiones”, señala la calificadora.

Standard & Poor's cambió ayer de estable a negativa la perspectiva de la nota crediticia de México, que actual-

mente está en BBB+.

Esto significa que hay un 33 por ciento de probabilidad de que en 24 meses baje la calificación del País.

Entre los factores determinantes para la baja de la perspectiva está la creciente deuda del Gobierno y la carga por el pago de intereses que suben la vulnerabilidad de las finanzas públicas.

S&P expone que la deuda neta del Gobierno se ubicó en 42 por ciento del PIB en 2015, se espera que llegue a 45 en 2016 y se ubique entre 47 y 48 por ciento en 2018-2019.

Calificadoras tiran peso
NEGOCIOS PÁG. 11